Lumière d'homme

« J'ai cherché Dieu... » [] « J'ai fait tout ce qu'il fallait, j'ai obéi à la Règle dans toutes ses exigences... J'ai fait pénitence plus qu'à mon tour, j'ai tout accompli le plus parfaitement possible et je ne L'ai pas trouvé...»

Frère Huvelin est en colère. Une colère lourde d'amertume, envahissante. Il va mourir et ce Dieu auquel il s'est donné tout entier ne s'est pas révélé. La fièvre l'entraîne vers le passé, vers la chaleur de cet amour premier qu'il croyait enfoui à jamais. Vingt ans de vie monastique remontent, ombres et lumières enfin démêlées.

Commence alors pour lui un incroyable printemps. Chacun à leur façon, ses frères l'accompagnent.

« Lumière d'homme » raconte le cheminement d'un homme qui se cherche en cherchant Dieu, un homme qui s'ouvre à l'amour en s'ouvrant à la vie, un homme dont la sincérité interpelle. L'histoire se déroule au XVIIe siècle, époque riche de courants politico-religieux, dans une abbaye proche de Versailles, à l'ombre de la cour du Roi Louis XIV.

Une grande rigueur psychologique, une histoire dense et forte, racontée avec sobriété et soutenue par une écriture de qualité.



Geneviève Lebouteux est née en 1954 à Valenciennes. Elle vit depuis plusieurs années dans l'Ouest de la France, près de Nantes. Après le succès d'un premier livre de contes, elle publie ici son premier roman. Roman inspiré.

Couverture: peinture originale de Françoise Gaborit.

Geneviève Lebouteux Lumière d'homme Geneviève Lebouteux Roman Lumière d'homme

OPÉRA